

Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación [*https://suena.live/fmlaregion*](https://suena.live/fmlaregion) 104.1 única emisora de habla hispana de la región N° 795

REUNIÓN DE DESPEDIDA



LA DESPEDIDA DE SILEONI A LA DIRECCIÓN GENERAL DE ESCUELAS Y CULTURA DE LA PCIA. DE BS. AS.

El Consejero General de Cultura y Educación bonaerense Marcelo Zarlenga resaltó los logros alcanzados “con la conducción de Alberto Sileoni”, al referirse al

saliente Director General de Cultura y Educación provincial.

Sileoni se despidió del cargo con una última reunión junto a los Consejeros Generales, donde se conversó sobre los objetivos logrados, los pendientes y la necesidad de continuar en la línea de defensa de la educación bonaerense.

Durante el encuentro en la ciudad de La Plata se entregó el ‘Informe de Gestión’ con todo lo actuado junto al Consejo General de Cultura y Educación, donde sobresalió el énfasis en la importancia de la educación pública en la Provincia de Buenos Aires. “A lo largo de estos años bajo la dirección de Alberto Sileoni, este Consejo acompañó procesos pedagógicos, institucionales y comunitarios con la convicción de que cada resolución, cada debate y cada acuerdo debían tener como centro a las escuelas y a nuestros

estudiantes”, dijo Zarlenga. Resaltando que “más allá de los documentos aprobados, las normas analizadas y los programas acompañados, el valor más importante de la gestión fue la disposición permanente al trabajo colectivo, atento a las necesidades reales y comprometido con el presente y el futuro de la educación pública siempre desde un lugar de cercanía y acompañamiento al trabajo territorial en los 135 distritos de la provincia”.

Del encuentro participaron entre otros Pablo Urquiza, subsecretario de Educación.

Cabe recordar que Sileoni presentó la renuncia a su cargo días atrás “por motivos personales” y el gobernador Axel Kicillof decidió nombrar en su lugar a la pedagoga y rectora de la Universidad Nacional de General Sarmiento, Flavia Terigi quien asumirá el lunes 1 de diciembre.

MULTARAN A QUIENES FUMEN EN LAS PLAYAS

Esta temporada estival tendrá una nueva disciplina ambiental en las playas del partido de General Pueyrredón, entre ellas las de la ciudad feliz.

Los fumadores en las playas serán pasibles de multas que oscilarán de \$50.899 a \$508.899.

Quienes fumen fuera del área permitida serán multados, la iniciativa apunta a tener playas libres de humo y contaminación ambiental, la misma tendrá inicio en la temporada 2025-2026.



LA CASA EDUCA, EL COLEGIO INSTRUYE



“No le pidamos al docente que arregle los agujeros que hay en el hogar”

<<Alex.dj®>>

En la casa se aprende a:

Saludar, dar las gracias, ser limpio, ser honesto, ser puntual, ser correcto, hablar bien, no decir groserías, respetar a los semejantes y a los no tan semejantes, ser solidario, comer con la boca cerrada, no robar, no mentir, cuidar la propiedad y la propiedad ajena, ser organizado.

En la escuela se aprende:

Matemáticas, lenguaje, ciencias, estudios sociales, inglés, geometría y se refuerzan los valores que los padres y madres han inculcado en sus hijos.

Noticias de la Región
N° 795 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación [*https://suena.live/fmlaregion*](https://suena.live/fmlaregion) 104.1 única emisora de habla hispana de la región

Viene de Pág. N° 2

Sin embargo el almirante Nagumo estaba nervioso, desconfiaba desde un principio de esa operación y sus sospechas se acentuaron al conocer que “casualmente” los poderosos portaviones Lexington y Enterprise de la Pacific Fleet habían partido de Pearl Harbor horas antes.

Ese mismo nerviosismo hizo que Nagumo suspendiera el ataque a las 14 hs, desperdiando la oportunidad de destruir totalmente los buques que no habían sufrido daños, entre ellos el Phoenix, el que luego fuese el “General Belgrano” hundido durante el conflicto bélico de Malvinas.

Pero hay que reconocer que el astuto Nagumo se daba cuenta que el armamento tradicional de los grandes acorazados ya no constituían el completo dominio de los mares, sobre las inmensas extensiones de los océanos, eran los portaviones los únicos que tenían los “Brazos largos”, pues con sus aparatos eran capaces de atacar y destruir flotas y bases enemigas, y estas naves se habían esfumado de Pearl Harbor y por lo tanto el comandante nipón ordenó el regreso.

Este absurdo ataque, sin duda conocido de ante mano y tal vez deseado por Roosevelt, sirvió a Estados Unidos para entrar en la guerra, apoyado por la opinión pública de su país, conflicto que terminaría el 14 de agosto de 1945, días después del terrible bombardeo atómico sobre las ciudades de Hiroshima y Nagasaki.

Por Manolo Rodríguez



Redes “Beto”

Redes de pesca, juegos, deportes, contenciones, protecciones de balcones, seguridad y mucho más.

Ruta 210 Km 43 A. Korn
Frente al Polideportivo Municipal Padre Mágica
Comunícate al 1132595287

REGIÓN HUMOR

EN SU PELEA CON LA AFA EL GOBIERNO APOYA A VERÓN...

ALGO ES ALGO, POR UN LADO RECORTA EL PRESUPUESTO A LA EDUCACIÓN PERO AHORA APOYA A LOS “ESTUDIANTES”



FM La Región

Tu radio
Tu lugar

104.1

Tu radio
Tu lugar

Bájate la APP <https://suena.live/fmlaregion>

Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación [*https://suena.live/fmlaregion*](https://suena.live/fmlaregion) 104.1 única radio de habla hispana de la región Nº 795

DOMSELAAR

MUJER FUERA DE SI ATACÓ A LA POLICÍA CON UNA CUCHILLA

Un llamado al número de emergencia 911 alertaba a las autoridades sobre un conflicto familiar en el que la victimaria era



una femenina. Arribando a una vivienda ubicada en Juan Manuel de Justo al 100 de Domselaar, donde se encontraba la femenina quien totalmente alterada atacó la patrulla policial con un

fierro y una cuchilla, causando daños en la carrocería, impidiendo que descendiesen los oficiales. La agresividad se acrecentaba a medida que pasaban los minutos, teniendo que usar todo su profesionalismo para reducir, apresar y trasladar a la seccional policial, donde se la identificó como María Luciana B. mayor de edad, quedando a disposición de la justicia de turno.

PICHÓN DE CACO

Un pichón de caco robó una bicicleta, huyó en ella mientras era seguido a la carrera por el damnificado, en esos momentos los vio la policía y apresó al delincuente.

Se trata de un menor de 16 años que mañoso por hacerse de lo que no es suyo se robó la bicicleta en la esquina de Vidal y Mitre en momentos que el damnificado salía, comenzando una persecución a pie, justo por el lugar pasaba una patrulla



policial, apresando al pichón de caco, trasladando a víctima y victimario a la seccional 2da.

Consultado el Fuero Liberal Juvenil como ocurre en más de una oportunidad ordenó la inmediata entrega del ratero a sus progenitores, mientras tanto la víctima permaneció en la seccional por un par de horas hasta que culminaron las diligencias administrativas.



NO SE OLVIDEN DE TEHUEL

El 11 de Marzo se cumplió 4 años de su desaparición física, ya nadie se acuerda de Tehuel, salvo nuestro medio que semana tras semana lo recordamos en estas páginas, mientras otros solo salen a la calle reclamando por su aparición o saber exactamente donde está su cuerpo el día de su aniversario

Responsables que están al frente de la investigación, honren el puesto que ostentan, descubran donde está o que se hizo con el cuerpo de Tehuel De La Torre.

FERRETERÍA Y PINTURERÍA

- CONTI -

Electricidad para el hogar -
Accesorios para agua, gas, caños P.V.C
Galvanizados EPOXI y BICAPA
Sanitarios - Bulonería

Brasil 473 Alejandro Korn

(02225) 42-3250

VISA MasterCard CartaSur

JUEGE Y GANE

MAX LOTERIA FED

Agencia Hípica

Av. Pte. Perón 4851 Alejandro Korn

Nº 795 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación [*https://suena.live/fmlaregion*](https://suena.live/fmlaregion) 104.1 única radio de habla hispana de la región



AV. HIPOLITO YRIGOYEN
29046 A. Korn
WHATSAPP 1158947683

VUELVE EL PROGRAMA MÁS ESCUCHADO DE LA REGIÓN
POR LA 104.1 FM LA REGIÓN
CONDUCE "DETO" CIURCA
VIERNES DE 18 A 20 HS
"No te quejes, sino te quejas"



FM LA REGIÓN 104.1

Tu vidriera comercial

Desde A. Korn para toda su zona de influencia
Pregúntale por el combo La Región y un representante de la emisora pasará a visitarte
COMUNÍCATE AL 1132595287



Búscanos en instagram

Panchita Crochet
HECHO CON AMOR
Celular 2224444582

EL TATO
CEREALES Y ALIMENTOS BALANCEADOS
Envíos a domicilio
Tel: 2224535367

PUERTO ARGENTINO
Av. H. Irigoyen 29.733 A. Korn
Tel: 02225-421859 / 423012
Av. Alte. Brown 67 San Vicente
Tel. 02225 483600
E-Mail: puertoargentino00@hotmail.com

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCIÓN
FERRETERÍA Y SANITARIOS - ABERTURAS
ELÉCTRICA - SERVICIO DE VOLQUETES